

Regreso a clases y desafíos

Tras dos semanas de merecido descanso, miles de escolares de la Región del Maule retornan este lunes a las aulas, dando inicio al esperado segundo semestre académico. Este regreso marca no solo el fin de las vacaciones de invierno, sino también el comienzo de un periodo clave para la consolidación de aprendizajes, la preparación de evaluaciones y el cumplimiento de metas escolares, tanto para los estudiantes como para sus familias y comunidades educativas.

El retorno no siempre es fácil. Las rutinas deben reacomodarse: despertar temprano, ajustar de horarios, tareas, las actividades extracurriculares, todo exige de los padres y apoderados un esfuerzo adicional para acompañar a sus hijos en esta nueva etapa. El desafío no es menor: después de un periodo de relajación, es fundamental reencantar a los niños y jóvenes con el proceso educativo, motivarlos y brindarles el apoyo emocional necesario para enfrentar las exigencias de estos meses.

Para las autoridades y los establecimientos, este semes-

tre implica también grandes retos. El foco estará puesto en recuperar aprendizajes, reforzar áreas deficitarias, y seguir impulsando iniciativas que promuevan el bienestar integral de los estudiantes. La convivencia escolar, la salud mental y la inclusión serán aspectos clave a abordar, más aún en un escenario en que la comunidad educativa sigue enfrentando las consecuencias de los últimos años marcados por la pandemia y sus secuelas.

Es momento, entonces, de que cada actor -padres, profesores, directivos y el propio Estado- asuma con compromiso su rol en este proceso. El segundo semestre es una nueva oportunidad para fortalecer el vínculo entre la escuela y el hogar, para avanzar en una educación más equitativa y de calidad, y para sembrar en nuestros niños y jóvenes las herramientas que les permitan proyectarse con esperanza hacia el futuro.

Que este regreso a clases sea, por tanto, un llamado a renovar energías, a trabajar juntos y a construir, desde las aulas del Maule, un mejor mañana para todos.